

Rosenberg gewinnt Rothaus Kreispokal gegen Buchen

15.05.2019 21:12 von Albrecht Morast

Am heutigen Mittwochabend fand in Götzingen das Kreispokalendspiel um den Rothaus Kreispokal statt. Nach 90 Minuten stand der aktuelle Tabellenführer der Kreisliga, der TSV Rosenberg, als Sieger fest. Im Finale setzte sich Rosenberg mit 3:1 (2:0) gegen den TSV Buchen durch. Damit hat Rosenberg die Chance, das Double zu gewinnen.

Wir gratulieren dem TSV Rosenberg herzlichst zum Gewinn des Kreispokals und bedanken uns bei allen Helferinnen und Helfern, die für einen reibungslosen Verlauf gesorgt haben. Ein Dank gilt auch den Zuschauerinnen und Zuschauern sowie dem Verband, dass das Endspiel bei uns in Götzingen ausgetragen werden durfte.